

Contact Person

Lily Nurlita
GM Corporate Communications & CRM
PT METROPOLITAN LAND Tbk.
M Gold Tower Lt. 15
Jl. KH Noer Ali, Kalimalang
Bekasi 17148

Phone : (021) 2808 7777
Fax : (021) 2808 5555
Email : corpcom@metropolitanland.com

METLAND CARD VAGANZA 2020, BIG & BIGGER!

Bekasi, 16 Februari 2020 - Memeriahkan HUT Metland ke-26 tahun, pengundian Metland Card Vaganza 2020 - Big & Bigger periode penukaran poin 1 Agustus - 31 Desember 2019 dilaksanakan di Main Atrium Grand Metropolitan Bekasi (16/2).

Metland Card Vaganza 2020 merupakan pengundian tahun ke empat yang diselenggarakan dan dipersembahkan PT Metropolitan Land Tbk (Metland) kepada konsumen setia pengguna Metland Card. Big & Bigger merupakan tema pengundian tahun ini, seluruh konsumen yang memiliki Metland Card dapat mengikuti pengundian dengan melakukan penukaran 10 poin dengan satu nomor undian (Big) dan setiap konsumen yang melakukan pembelian dengan nominal Rp 100jt atau lebih selama tahun 2019 dapat mengikuti pengundian hadiah utama (Bigger). "Dari periode penukaran nomor undian tersebut terkumpul 23.273 nomor undian, dengan jumlah nomor undian Big sebanyak 17.288 dan Bigger 5.993 yang diundi tahun ini" ujar Lily Nurlita, General Manager Corporate Communications & Customer Relationship Management PT Metropolitan Land Tbk.

Adapun hadiah yang diundi berupa 10 pemenang voucher menginap di Hotel Horison Ultima Seminyak Bali selama 3 hari 2 malam, 10 pemenang Metland Card gift voucher @Rp 1.000.000,-, 3 pemenang smartphone Samsung A20, 1 pemenang Motor Yamaha Mio M3, serta hadiah utama untuk 2 pemenang Mobil DATSUN GO dan 1 pemenang Mobil MITSUBISHI XPANDER. Hadiah utama 2 Mobil Datsun Go dimenangkan oleh konsumen dari Metropolitan Mall Bekasi dan Grand Metropolitan sedangkan hadiah utama Mobil Mitsubishi Xpander dimenangkan oleh konsumen dari Metland Cibitung dengan nomor undian 110227.

Metland card merupakan *customer loyalty card* yang terintegrasi secara online di seluruh unit usaha Metland. Pengumpulan poin dapat dilakukan di semua unit usaha Metland baik residensial maupun komersial, tidak terpeka dimana tempat kartu dikeluarkan. Penggunaan poin dapat digunakan untuk

penukaran dengan logam mulia, smartphone, voucher belanja, nomor undian maupun berbagai merchandise menarik lainnya. Pada tahun 2014 Metland Card mendapat pengakuan dari Rekor Bisnis Indonesia (REBI) sebagai pelopor Customer Loyalty Card yang terintegrasi lintas unit usaha di Indonesia.

Saat ini Metland Card sudah bekerjasama dengan Bank Mandiri menjadi Metland Card e-money, dimana konsumen dapat menggunakan Metland Card e-money layaknya pr

oduk elektronik lainnya dengan beragam transaksi umum seperti pembayaran tol, parkir, KRL commuter line dan bus transjakarta.

--Selesai--

Tentang PT. Metropolitan Land Tbk (Metland)

PT Metropolitan Land Tbk. (Metland) didirikan pada tahun 1994 dan telah terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) sejak Juni 2011. Metland adalah pengembang properti terkemuka dengan pengalaman lebih dari 25 tahun. Portofolio Metland saat ini mencakup proyek perumahan dan proyek komersial yang terdisir dari pusat perbelanjaan, hotel berbintang dan properti hak milik (*strata title*).

Proyek residensial Metland terdiri dari Metland Menteng, Metland Puri, Metland Cyber City, Metland Tambun, Metland Tranyogi, Metland Cileungsi dan Metland Cibitung. Pusat perbelanjaan meliputi Metropolitan Mall Bekasi, Grand Metropolitan dan Metropolitan Mall Cileungsi. Metland memiliki lima hotel yaitu Hotel Horison Ultima Bekasi, Hotel Horison Ultima Seminyak, @HOME Hotel & Palza Metropolitan Tambun, Metland Hotel Cirebon dan yang akhir tahun 2019 *ground breaking* adalah Hotel Horison Ultima Kertajati. Selanjutnya, Metland juga memiliki properti komersial perkantoran dan apartemen M Gold Tower, Kaliana Apartment dan akhir 2018 Metland mulai membangun villa dan hotel Royak Venya Ubud di Bali.